

# El Tribunal Federal de Justicia Administrativa, trascendental por su relación con el sistema anticorrupción: Astudillo Flores

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > El Tribunal Federal de Justicia Administrativa, trascendental por su relación con el sistema anticorrupción: Astudillo Flores



\* Asiste el gobernador a la conmemoración del Vigésimo Quinto aniversario de la Sala Regional del Pacífico del TFJA

\* Hace el mandatario un reconocimiento a personal por su aportación, compromiso y dedicación a este organismo

ACAPULCO.- Al acudir a la conmemoración del Vigésimo Quinto Aniversario de la Sala Regional del Pacífico, perteneciente al Tribunal Federal de Justicia Administrativa (TFJA), el gobernador Héctor Astudillo Flores manifestó que este órgano tiene una importancia muy destacada en este momento, porque es parte de todo lo que tiene que ver con el sistema anticorrupción en el país.

Durante un evento efectuado en un salón del Centro de Congresos Copacabana, el mandatario estatal se refirió a la labor que ha realizado el Tribunal Federal de Justicia Administrativa, a través de sus integrantes, particularmente por la aportación de su presidente, Carlos Chaurand Arzate, quien ha colaborado de cerca para contribuir a esta tarea que resulta benéfica para el país.



En este acto, en el que se entregaron reconocimientos a la trayectoria laboral, el Ejecutivo guerrerense destacó: “Me da mucho gusto también estar aquí en estos 25 años porque la importancia de este Tribunal tiene por supuesto una gran connotación, este es un tribunal que se encarga de ver los temas entre particulares de los ciudadanos y los actos del gobierno, en este caso del gobierno federal”.

Recordó, Astudillo Flores, que él en su momento participó en la formación de este órgano legal en su camino que ha recorrido en Guerrero, “desde que con la visión del exgobernador José Francisco Ruiz Massieu, se logró consolidar, generando aportaciones para promover la correcta convivencia y sobre todo, en el marco normativo de la ley y la justicia”.

El gobernador precisó que: “Me recuerda actividades mucho muy especiales que tuve hace 25 años al lado de un gobernador que, con una visión, con un gran alcance, con altura de miras, no solamente políticas, sociales, sino también de carácter jurídico. Fue entonces cuando el estado de Guerrero vivió una etapa de un gran avance de temas precisamente de carácter de leyes”.



En su mensaje, Carlos Chaurand Arzate, señaló que como órgano de justicia autónomo contribuye a la gobernabilidad para hacer valer el Estado de Derecho, destacando su participación en el tema de las reformas, además de que dijo, es necesario seguir en proceso de adecuación para hacer frente los nuevos tiempos.

Enseguida, la presidenta de la Sala Regional del Pacífico, Graciela Buenrostro entregó reconocimientos a la trayectoria y se llevó a cabo la develación de la placa conmemorativa de este acto.

Estuvieron en este acto conmemorativo, el diputado local y presidente de la Mesa Directiva del Congreso del estado, Eduardo Cueva, el presidente del Tribunal Superior de Justicia, Alberto López Celis, la presidenta del Tribunal Estatal de Justicia Administrativa, Olimpia Azucena Godínez Viveros, entre otros.

